



Joshua Frey

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg



## PRESSEMITTEILUNG

Mittwoch, 30. Januar 2019

### **Joshua Frey für eine schnelle ÖPNV-Anbindung der Region an den Euroairport**

**Joshua Frey MdL: „Wie bereits von der grünen Kreistagsfraktion gefordert, braucht es eine klare Positionierung der Region für eine schnelle ÖPNV-Lösung zum Euroairport, zum Beispiel mit einem Regiobus.“**

Der Grüne Landtagsabgeordnete Joshua Frey sieht sich durch Aussagen des Landesverkehrsministeriums zu einer möglichen Busanbindung der Region Lörrach an den Euroairport Basel/Mulhouse bestärkt. In einer Landtagsdrucksache macht das Ministerium deutlich, dass ein Regiobus zum Euroairport zum Beispiel ab Weil am Rhein durch das Land förderfähig wäre.

MdL Joshua Frey, der zur grenzüberschreitenden Regiobusanbindung des Euroairports bereits früher mit dem Landesverkehrsministerium im Austausch war, ist überzeugt: „Ein Regiobus zwischen der Region und dem Euroairport kann sehr kurzfristig Entlastungen beim Zubringerverkehr zum Flughafen bringen: Einerseits würde sich das individuelle Verkehrsaufkommen reduzieren und andererseits kann es auch eine Maßnahme gegen weiteren Flächenverbrauch für Parkplätze am Flughafen sein. Hier kann die Region bereits heute einen Förderantrag stellen, wie dies die grüne Fraktion schon mehrfach im Kreistag gefordert hat.“

Bezüglich der langfristigen ÖPNV-Anbindung des Flughafens über die Schiene ergänzt der Grüne Abgeordnete: „Wenn das Land von der Schweiz und Frankreich eingeladen wird, dann werden sich die zuständigen Ministerien konstruktiv in die Verhandlungen einbringen, wie dies das Landesverkehrsministerium ja bereits zugesagt hat. Die Entscheidung, ob und gegebenenfalls in welcher Höhe es zu einer Beteiligung des Landes kommt, obliegt letzten Endes jedoch der Entscheidung des Haushaltsgesetzgebers. Da aber noch gar keine Anfragen aus den Nachbarländern vorliegen, kann darüber gar nicht entschieden werden.“